
Présentation Luc Servant 

 

Luc Servant, 27 ans, licencié du  club depuis 4 ans, après un passage par le Cergy Voile 95 

puis le CVSQ.  

Je suis ingénieur dans un cabinet de conseil, et j’ai contribué avec Quentin à essayer de 

lancer l’équipe régate en Laser, qui j’espère pourra prendre de l’ampleur l’année prochaine.  

Je suis aussi membre de l’équipage compétition J80, avec Gérard notre capitaine et tacticien.  

Au niveau des projets pour le club, l’idée c’est :  

- De capitaliser sur les connaissances des personnes qui ont de l’expérience pour 

continuer sur la lancée des topos : permettre aux gens de comprendre ce qu’ils font / 

à quoi ça sert de tirer sur  tel ou tel bout, quelle stratégie adopter dans quelles 

conditions  etc 

- De continuer sur la lancée d’amélioration du matériel qui a été initiée par Lionel et 

Jean François : sur les Laser notamment, responsabiliser les adhérents par rapport au 

matériel, et à son entretien (un safran au  fond de l’eau, c’est – 600 euros pour le 

club) : quand on répare une coque on comprend mieux le travail que ça demande, et 

on en prend plus soin 😊   

- D’essayer d’ouvrir nos régates 5A aux externes, par la participation aux régates des 

clubs voisins pour être un peu plus connus et voir d’autres têtes  

- De comprendre ce qui motive les adhérents à (ne pas) revenir tout au long de 

l’année : chaque année, nous avons beaucoup de nouveaux, mais aussi beaucoup de 

gens qui partent et c’est dommage : savoir ce qui pousse les uns à rester et les autres 

à partir nous donnerait peut-être une meilleure idée de comment adapter nos 

approches.  

 



 

 


